



会報第123号
平成25年3月31日発行
阿戸地区社会福祉協議会
広島市阿戸福祉センター内
電話 856-0294

阿戸町の世帯・人口
世帯数 945戸
人口 2,315人
男 1,137人
女 1,178人
(平成25年2月末現在)



阿戸小中一体型校舎（平成25年3月）
昨年12月に改築工事が完了、仮設のプレハブ校舎も撤去されました。

さて、平成23年度に阿戸地区社会福祉協議会は、改革元年として4つの部会を設置し、新たなスタートを切りました。部会申し上げます。

季節は巡り、今年も暖かな春がやって参りました。皆様方は益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

先般、安芸区社協研修会で阿戸地区社協の活動状況を発表する機会がありました。その中でも特に、子育て支援への取り組みについては、他町の皆さんからも大きな関心が寄せられ、羨望のまなざしが垣間見られました。子育て支援から高齢者の見守り等、阿戸町ならではの、きめ細やかな助け合い・支え合いを一人ひとりが主人公になり、気にかけていきたいものです。

今年も精一杯がんばりますので、どうか皆様のご支援ご協力をよろしくお願ひ申しあげます。

支え合いのまち

阿戸地区社協会長

松田 康憲

ひな祭り交流会

阿戸保育園 園長

嶋田 栄子



平成25年3月1日（金）開催

「灯りを点けましょ、ほんぼりに・・・」と、園児たちのかわいらしい歌声で阿戸町恒例のひな祭り交流会が始まりました。当日はあいにくの雨模様でしたが、福祉センター2階のホールには、子どもたち手作りのお雛様が飾られ、ニコニコ顔のお年寄りと園児の元気な声

大好きです。子どもを抱きしめながら、お年よりもとても喜んで下さるので、交流会には必ずさせていただいています。

園児が太鼓や踊り、歌を披露したあと、お年寄りと一緒にこれまで恒例の「なかよしだから」という、ふれあい遊びをしました。手をつないだり、頬を撫でたり、肩をたたきあつたり

ました。



と心もぐっと近づくようで、子どもたちは園に帰りながら「楽しかったね」「今度はいつ行くん?」「おばあちゃんが上手じゃったねって言つてくれたよ」と満足感いっぱいの表情で話していました。

中高生と高齢者の交流会

阿戸中学校3年

北岡
世位

「そりなんですか！へえ！」

福祉センターで、高齢者交流会をしました。合唱を披露しま

したが、一番楽しかったのは、

されたそうです。昔はわらぶきの家だったから、流されたそうです。

他にも昔の阿戸の事をいっては
い聞いたり、趣味を聞いたり、
とても楽しい時間を過ごせました。
本当に時間が足りなかつた
程、盛り上りりました。今日は
は、本当に良い時間を過ごせま
した。阿戸の中で会つたら、こ
れからもあいさつを続けていき
たいです。また話す事ができた
ら良いです。

阿戸中学校、小学校の事もたくさんお話を聞いた。昔は8年

問、義務教育だったとお聞きした。今とは違っていたんだなと思った。小学校と中学校が一緒だつたらしい。今の阿戸小中学校と同じだ。

他にも阿戸町の自慢を聞いた。「阿戸のお米はおいしいのが自慢だ」と話してくださいさつた。検査をしたら阿戸町で作ったお

阿戸中学校3年
山本 紗奈

阿戸中学校3年

山本紗奈

私の仕事は受付だ。あいさつ
が一番大切な仕事だった。執行
部で鍛えたのがすごく役に立つ
た。

受付の仕事も終わり、やつと
交流会が始まった。色々質問を
させてもらった。印象に残った
のは「阿戸町で何cm雪が積もつ
た事があるか」という質問を同

じ班の人がしていたことです。昭和23年に1mも積もった話を聞いた。阿戸もこんなに積もつていた時があつたんだなと思った。でも、昭和57年に30cm積もつてからあまり雪が降らなくなつたというお話を聞いた。そこで昔のことを覚えていて私達に伝えてくださつたので、すごくおもしろい事が聞けたなと思った。

阿戸中学校、小学校の事もたくさんお話を聞いた。昔は8年間、義務教育だったとお聞きしました。今と昔は違つていたんだなと思った。小学校と中学校が一緒だつたらしい。今の阿戸小中学校と同じだ。

他にも阿戸町の自慢を聞いた。「阿戸のお米はおいしいのが自慢だ」と話してくださいました。検査をしたら阿戸町で作ったお米はどこよりもおいしいみたい。初めて知つたが私も自慢になりました。色々、お話したがすぐ時間が過ぎた。盛り上がりつづいたので終わりたくなかつた。これからも阿戸町の自慢をたくさん語つていきたいです。

をすることがめったにないのです、少し緊張した雰囲気から始まりました。

お話をしている中で印象に残った事は二つあります。一つ目は、戦時中の阿戸町です。高齢者の方によると、戦時に大きな台風がきて、たくさんの家やものが流されたそうです。戦争といえば、飛行機の空襲というイメージが強かつたので、そんな中、自然災害が起っていたということは想像もつきませんでした。人も流されたり、とばされたりして大変だったそうですね。

のお話を聞かせていただきまし
た。一人の女性の方が、私たち
に「将来、阿戸を離れて市内に
行くようになつても、絶対、市
内の空氣に染まつて親を泣かせ
たらダメよ!!」と言われま
した。私はそれを聞いたとき、
「ああー、そうだなあ」と思ひ
ました。私たちがここまで成長
できたのは、親や先生だけでは
なく、地域の人たちが見守り、
支えてくださつたからでもある
と思います。だから、みんなか
らの期待を裏切つてはいけない
なと思いました。これから、阿
戸を離れることが多くなるかも
されませんが、今日の話をしつ
かり頭に刻み、考えて生きてい
こうと思いました。





中学2年生と高齢者の「しめ飾りづくり」

平成24年12月12日(水)開催

山口静子さんと一緒にしめ飾り作りをしました。山口さんは、とても楽しく作業することが出来ました。しめ飾り作りは力がいるので大変でした。山口さんに、「持つちょっとて」と言われるのですが、力が入らず繩がゆるんでしまいそうになりました。危ない、危ないと持つていました。

完成したしめ飾りはとても立派でした。今年は良い正月を迎えるそうです。去年はスパーで買った小さなしめ飾りでした。今日、作ったしめ飾りみたいにみかんとかヤブコウジなどはついていませんでした。今日は、作つたしめ飾りはほんとうに豪華で出来た時はとてもうれしかったです。家族が喜んでくれると思います。良い体験ができて良かったです。来年もやればやりたいです。もう一度や切にしたいです。

最後に飾りつけたウラジロ、ダイダイ、ユズリ葉、ヤブコウ

山口静子さんと一緒にしめ飾り作りをしました。山口さんは、とても樂しく作業することが出来ました。しめ飾り作りは力がいるので大変でした。山口さんに、「持つちょっとて」とと言われるのですが、力が入らず繩がゆるんでしまいそうになりました。危ないと持つていました。

私は、井場さんと一緒にしめ飾りをして思つていたよりは楽しいなと思いました。私は何をやるのかさっぱり分からなかつたのですが、井場さんが声をかけてくれて、少しずつ教えてもらいました。私はながら作業が進みました。私は足手まといだつたかもしれません、井場さんは、なれた手つきで次々に作業をこなしながら、私に優しく教えてくれました。私は途中から手がついていきなくなり、井場さんと平村さんで作業を終わらせていました。私は途中から何もしていませんが、目はしっかりと追つていないので一通り全て覚えることができました。最後のひもの結びは、私も少し関わり、完成です。しめ繩作りでは私の思った以上に力がいるので、井場さんの力はすごいと思いました。私より力があるのでは・・・とか思つたりもしました。

私は途中から手がついていきなくなり、井場さんと一緒にしめ飾り作りは大変だということが、私の耳もおばあちゃん並に遠いという事に気づき、気づかされた一日でした。井場さんの笑った顔はとてもやさしく十代にもどつたかのようにとてもかわいらしくて、いやされました。

私は途中から手がついていきなくなり、井場さんと一緒にしめ飾り作りは大変だということが、私の耳もおばあちゃん並に遠いという事に気づき、気づかされた一日でした。井場さんの笑った顔はとてもやさしく十代にもどつたかのようにとてもかわいらしくて、いやされました。

阿戸中学校2年
中村 美友

阿戸中学校2年
佐々木風香

ジ、松の葉、ワラは今日まで皆さんが大変な苦労をして集められたということで感謝の気持ちでいっぱいです。作ったものは家で大事にとつておこうと思います。

私が気づいたこと、それは、しめ繩作りは大変だということと、私の耳もおばあちゃん並に遠いという事に気づき、気づかされた一日でした。井場さんの笑った顔はとてもやさしく十代にもどつたかのようにとてもかわいらしくて、いやされました。

私は途中から手がついていきなくなり、井場さんと一緒にしめ飾り作りは大変だということが、私の耳もおばあちゃん並に遠いという事に気づき、気づかされた一日でした。井場さんの笑った顔はとてもやさしく十代にもどつたかのようにとてもかわいらしくて、いやされました。



じ、松の葉、ワラは今日まで皆さんが大変な苦労をして集められたということで感謝の気持ちでいっぱいです。作ったものは家で大事にとつておこうと思います。

私は途中から手がついてい

きなくなり、井場さんと一緒にしめ飾り作りは大変だということが、私の耳もおばあちゃん並に遠いという事に気づき、気づかされた一日でした。井場さんの笑った顔はとてもやさしく十代にもどつたかのようにとてもかわいらしくて、いやされました。

私は途中から手がついていきなくなり、井場さんと一緒にしめ飾り作りは大変だということが、私の耳もおばあちゃん並に遠いという事に気づき、気づかされた一日でした。井場さんの笑った顔はとてもやさしく十代にもどつたかのようにとてもかわいらしくて、いやされました。

私は途中から手がついていきなくなり、井場さんと一緒にしめ飾り作りは大変だということが、私の耳もおばあちゃん並に遠いという事に気づき、気づかされた一日でした。井場さんの笑った顔はとてもやさしく十代にもどつたかのようにとてもかわいらしくて、いやされました。

